

No. 829

## つぎは北方領土を

121

北方領土の早期復帰を訴えながら東京へ向う北海道のキャラバン隊。

11月29日東京・日比谷公園の野外音楽堂では、このキャラバン隊を迎へ、北方領土復帰促進国民大会が盛大に開かれました。大会のあと、日の丸やプラカードをかかげながらソ連大使館まで街道を道ゆく人々に北方領土早期復帰を訴え歩きました。

## お元気な天皇ご一家

121

アポロ宇宙飛行士が持帰った月の石が今上野の国立科学博物館に展示されて話題を呼んでいます。

早速お見えになったのが皇太子殿下と浩宮さまです。これより先 天皇・皇后両陛下も皇居で月の石をごらんになりました。

11月30日は礼宮様満4才のお誕生日、浩宮さまとの自転車乗りが楽しい日課の一つとなっています。紀宮さまも益々お元気になられて明るい話題が一杯の天皇ご一家です。

## さあ師走総選挙へ

141

11月29日、召集された臨時国会。まず佐藤首相が所信表明演説で沖縄返還交渉の成果をPRすれば、社会党成田委員長は交渉の裏には危険が隠されていると語気鋭く追求。この与野党の論戦もきたる総選挙に備え少しでも我が党に有利にとぬけめありません。

12月2日ついに国会解散。予想はしていたものの、やはり議員さんたちはテンヤワンヤの大騒ぎ、その舞台裏を覗いてみました。

60 5